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現役３５年、再任用５年
本当に有難う御座いました!!

ごみ減量推進課 榮 田 淳 一
環境局に配属されて 現役３５年間、再任用５年間 を勤めさせていただきました。
この間、多くの方々にご指導ならびにご鞭撻をいただきながら、ここまで勤めさせていただきました。

誠にありがとうございました。
組合員の方々には、健康を第一に益々ご発展されることを願っています。
簡単ではありますが、本当にありがとうございました。

大切な時間は
とても早く感じます!!

東部環境エネルギーセンター 清 水 正 幸
「光陰矢の如し」と言いますが、本当にあっという間の ３０年 だった

と思います。
これまでの３０年間を無事に勤めて来られたのも、偏に皆様方のご

指導のおかげであります。本当に有り難う御座いました。
今後は再任用として又、働かせていただきますので従来にも増して

ご指導・ご厚誼の程をよろしく御願い致します。
社会（職務）情勢は、まだまだ厳しい折ですが、共に頑張って行きま

しょう。

再任用５年間も含め
今までお世話になりました!!

西部管理センター 大 川 高 志
３６年間（現役期間）と５年間（再任用期間）、皆さんにご迷惑をおかけしながらも無事、再任用の満期を迎え

る事ができました。
ありがとうございました。
皆さんも、くれぐれも身体に気を付けてお過ごしください。

西部環境エネルギーセンター 西 村 喜 昭 ＜ 3０年間（現役期間） 5年間（再任用期間） ＞

定年退職を迎える方々の現在の心境＆様々な出来事を語る!!＜エネ・他編＞

○無事故・皆笑顔
で１日が終わるように!!

西部環境エネルギーセンター冬爪喜久則
昭和５９年４月１日に東部管理センターに配属されて以来、あっという間に

３７年の歳月が流れ退職を迎えることとなりました。
ごみ収集（東部管理センター）では７年間在籍させていただきました。その

中で「卓球」「ボウリング」「ソフトボール」などを通じて、たくさんの友達も出
来ました。
その頃の出来事として、卓球に関しては

"団体４連覇"を達成していて、５連覇を達
成したら当時の所長さんが『御飯』をご馳
走すると言われて、張り切っていましたが
「卓球大会が中止！！」で無くなってしまい、
とても残念だったことを思い出します。
また、収集で組合執行委員を４年間と

工場（エネルギーセンター）に入って１年間
やらせていただきました。私にとっては、か
けがえのない経験になりました。
工場勤務最後の６年間は、管理技能長として務めさせていただきました。
『無事故、皆笑顔で１日が終わるように』努力をしてきました。
これからは再任用職員として、皆さんと一緒にお仕事をさせていただきます

ので宜しくお願い致します。私の知識を必要とされれば、喜んで御協力させて
いただきます。
最後に、今まで無事に働き続け「退職」を迎えられるのも、先輩方や皆さん

のおかげであります。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

これまで無事に
乗り切る事ができました!!

東部環境エネルギーセンター 米 田 文 良
この度、３７年間の勤続を終えて何とか無事に定年を迎えること

となりました。
おかげさまで在職の間、大過なく勤めることができました。
改めて、厚くお礼を申し上げます。
なお、引き続き「環境エネルギーセンター」に勤務いたすことにな

りましたので、今後とも変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますよう、お
願い申し上げます。


